

Con la colaboración de:



BASES CONCURSO LOGOTIPO

Red de Agentes de Custodia y Administración del Territorio Duero-Douro Douro TERRITORIA.NET.

Se convoca el presente Concurso al objeto de diseñar un logotipo que identifique el proyecto **Red de Agentes de Custodia y Administración del Territorio Duero-Douro, TERRITORIA.NET**, que desarrolla la Agrupación Europea de Cooperación Territorial Duero-Douro (AECT Duero-Douro), con la colaboración de la Fundación Biodiversidad y el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

Este proyecto consiste en la creación de una estructura de agentes dinamizadores que fomenten el aprovechamiento de los recursos endógenos a través de un modelo de geoadministración electrónica de las entidades rurales, de su patrimonio natural y biodiversidad.

El objetivo general del proyecto es establecer las condiciones para fomentar la actividad económica y empleo en espacios rurales a revitalizar como es el caso de la zona fronteriza de la AECT Duero-Douro. Es decir, promover la revitalización del medio rural a partir de la disponibilidad para las entidades locales de una infraestructura tecnológica que provea de acceso fácil, gratuito, permanente a la información común y capacidad para usarla, para la generación de actividad económica y empleo.

Por tanto, el objetivo último y principal es favorecer la generación de nuevas oportunidades de inserción laboral, a través del conocimiento y aprovechamiento rentable del territorio rural, analizando sus potencialidades, expectativas y alternativas, además de permitir una estrategia integrada de desarrollo rural sostenible y la puesta en valor de un territorio, en ocasiones, infravalorado por sus propios habitantes. Todo ello, a través de un modelo de geoadministración electrónica de las pequeñas entidades rurales, de su patrimonio natural y biodiversidad y de los espacios protegidos.

Primera: Objeto del Concurso.



El presente concurso tiene como objeto la presentación de ideas dirigidas para la creación del logotipo del proyecto Red de Agentes Locales de custodia y administración del territorio Duero-Douro, TERRITORIA.NET. El logotipo será utilizado por la Agrupación Europea de Cooperación Territorial Duero-Douro (AECT Duero-Douro), y será la imagen del proyecto.

Segunda: Concursantes.

Podrán participar en el concurso las personas físicas o jurídicas, nacionales o extranjeras, presentando ideas propias originales que sirvan al objeto del concurso, pudiéndose presentarse formando equipo.

No podrán participar los miembros del Jurado, ni las personas que mantengan relaciones profesionales o tengan parentesco de primer grado con los miembros del jurado, así como cualquier persona que incurra en algún tipo de incompatibilidad, a tenor de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y de Procedimiento Administrativo Común.

Los participantes acompañarán a sus solicitudes declaración jurada y responsable de la originalidad de las propuestas que presenten, según Anexo II a las presente Bases.

Los concursantes podrán presentar de forma separada tantas propuestas como consideren oportunas.

Tercera: Requisitos de las propuestas.

Las propuestas deberán reunir las siguientes características:

- .-Facilidad en cuanto a su utilización en diferentes soportes: cartelería, flyers, sobres, tarjetas, diplomas, carátulas de CD, entre otros.
- .- Que sean identificativas del proyecto Red de Agentes locales de administración y custodia del territorio Duero-Douro.

Cuarta: Criterios de Valoración.

El Jurado tendrá en cuenta la calidad y creatividad de las propuestas valorando:

- .-La originalidad y creatividad del diseño.
- .-Valoración económica del coste de la reproducción de los elementos propuestos.

Quinta: Presentación de la documentación.

Las propuestas se presentarán según el Anexo I (Inscripciones) y se dirigirán a la Agrupación Europea de Cooperación Territorial Duero-Douro (AECT Duero-Douro), Plaza Egido s/n 37173 Trabanca (Salamanca), con el título identificativo "CONCURSO DE IDEAS PARA EL DISEÑO DEL LOGOTIPO PROYECTO TERRITORIA.NET".

El candidato presentará su/s propuesta/s con las siguientes características:



.-El diseño se presentará en hoja blanca, tamaño A4.

.-También, se presentará en soporte electrónico y formato digital escalable (EPS, Photoshop, Freehand o Corel Draw) que permita la manipulación digital. Deberá poderse aplicar por cualquier método, sea en impresos o electrónicos, manteniendo siempre la integridad, aún en tamaños reducidos o en macroformatos.

.-Fotocopia compulsada del DNI, o pasaporte o documento que acredite la personalidad del concursante. En caso de que el concursante fuera persona jurídica, deberá presentar fotocopia autenticada de la escritura o documento de constitución y/o modificación, en su caso, estatutos, o acta fundacional, inscritos, en su caso, en el correspondiente registro oficial, así como la fotocopia compulsada del DNI y documentación que acredite la representación del firmante de la proposición.

.-Declaración jurada y responsable de la originalidad del diseño presentado, según el Anexo II.

Sexta: Tipo de concurso, plazo y forma de presentación de propuestas.

El presente concurso de ideas tiene carácter abierto y público.

El plazo de entrega de las propuestas será hasta el día 10 de enero de 2012 a las 19:00 horas.

La propuesta se presentará en el Registro de la AECT Duero-Douro, sito en la Plaza Egido s/n 37173 Trabanca (Salamanca), o por cualquiera de los medios previstos en el art. 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del procedimiento administrativo común. En caso de su presentación por correo certificado a fin de que conste la fecha de remisión se incluirán los dos sobres indicados dentro de otro sobre que se identificará en la forma ya señalada.

Séptima: Jurado.

La resolución del concurso de ideas será adoptada por un Jurado, compuesto por:

.-Director General de la AECT Duero-Douro (Presidente del Jurado).

.-Coordinador Territorial de la AECT Duero-Douro.

.-3 Técnicos del proyecto TERRITORIA.NET.

El Jurado, tras su constitución, procederá al análisis y estudio de las propuestas presentadas, pudiendo solicitar el asesoramiento que considere oportuno. El fallo deberá emitirse en el plazo de 5 días desde la fecha de finalización de la presentación de proposiciones.

Con la colaboración de:



La decisión del Jurado será adoptada por mayoría de votos emitidos, y el fallo será inapelable. En los casos de empate el Presidente dispondrá de voto de calidad. El Jurado levantará acta del fallo dejando constancia de la propuesta premiada y su juicio sobre la misma. El concurso podrá ser declarado desierto por el Jurado.

Los concursantes no premiados podrán recoger sus trabajos en la sede de la AECT Duero-Douro, en el plazo de 2 meses desde la publicación del fallo del Jurado. Transcurrido dicho plazo, la AECT Duero-Douro dispondrá libremente de los trabajos no retirados.

Octava: Derecho de propiedad.

El trabajo premiado será propiedad de la Agrupación Europea de Cooperación Territorial Duero-Douro, sin perjuicio de los derechos que correspondan a su autor conforme a la normativa sobre propiedad intelectual. Igualmente, el autor cede los derechos de explotación de su obra.

Novena: Aceptación de las bases.

Los concursantes se comprometen a aceptar las bases, así como los acuerdos y el fallo del Jurado.

Con la colaboración de:



ANEXO I

Concurso para el diseño del logotipo Proyecto Red de Agentes Locales de Custodia y Administración del Territorio Duero-Douro. "TERRITORIA.NET".

Nombre y apellidos:
D.N.I.:
Dirección (C/, Avda., Camino...):
Código Postal:
Localidad:
Provincia:
País:
Municipio de empadronamiento:
Teléfono fijo:
Teléfono móvil:
Correo electrónico:
Estudios realizados:
Profesión:
Situación actual: <input type="checkbox"/> Activo <input type="checkbox"/> Estudiante <input type="checkbox"/> Parado

SOLICITA:

Ser admitido/a en el **Concurso para la elaboración del logotipo del proyecto Red de Agentes Locales de Custodia y Administración del Territorio Duero-Douro, "TERRITORIA.NET"**, desarrollado por la Agrupación Europea de Cooperación Territorial Duero-Douro (AECT Duero-Douro), con la colaboración de la Fundación Biodiversidad y el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

En....., a de..... de 201....

Fdo.:.....

Con la colaboración de:



ANEXO II

DECLARACIÓN JURADA Y RESPONSABLE

D./D^a.....,con D.N.I.en
nombre propio y/o representación de..... con
C.I.F.:.....

DECLARA

La originalidad de la propuesta presentada al Concurso de Concurso para el diseño del logotipo Proyecto Red de Agentes Locales de Custodia y Administración del Territorio Duero-Douro. "TERRITORIA.NET" desarrollado por la Agrupación Europea de Cooperación Territorial Duero-Douro (AECT Duero-Douro), con la colaboración de la Fundación Biodiversidad y el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

Y para que conste, firmo la presente declaración en.....a.....de.....de 201....

Fdo.: